

# WARTA

## Rapat Paripurna Mendengarkan Pidato Kenegaraan Presiden RI Tahun 2023

Prijo Atmodjo - [KEDIRI.WARTA.CO.ID](http://KEDIRI.WARTA.CO.ID)

Sep 5, 2023 - 16:03



*Ketua DPRD Kabupaten Kediri Dodi Purwanto.*

KEDIRI - Bertempat di Ruang Graha Sabha Chandha Bhirawa, hari Rabu tanggal 16 Agustus 2023 pukul 08.30 WIB, DPRD Kabupaten Kediri menggelar Rapat Paripurna dengan agenda Mendengarkan Pidato Kenegaraan Presiden Republik Indonesia dalam rangka Peringatan HUT Kemerdekaan Republik Indonesia ke-78 Tahun 2023 di depan Sidang Bersama DPR RI dan DPD RI.

Rapat Paripurna ini dihadiri secara langsung oleh segenap Pimpinan dan Anggota DPRD Kabupaten Kediri, Wakil Bupati Kediri, jajaran Forkopimda Kabupaten Kediri, Sekretaris Daerah beserta para kepala SKPD, pimpinan instansi vertikal, para Camat, Kapolsek, Danramil, Pimpinan Parpol dan

perwakilan LVRI.



Bertindak sebagai Ketua Rapat Paripurna ini, Dodi Purwanto Ketua DPRD Kabupaten Kediri yang kompak hadir bersama 3 (tiga) Wakil Ketua DPRD yaitu Drs.H.Sentot Djamaluddin, Drs.Sigit Sosiawan, SE, dan Muhaimin.

Mengawali sambutan pembukaan rapat paripurna, Ketua DPRD terlebih dahulu mengajak hadirin rapat untuk mendoakan arwah para pahlawan yang telah gugur berjuang, untuk kemerdekaan Republik Indonesia, semoga amal ibadahnya diterima di sisi Tuhan Yang Maha Kuasa.



Selanjutnya Ketua DPRD selaku pimpinan rapat memaparkan makna tema besar peringatan HUT Proklamasi Kemerdekaan Republik Indonesia ke-78 tahun 2023, adalah "TERUS MELAJU, UNTUK INDONESIA MAJU".

Melalui momentum bersejarah ini, Ketua DPRD selaku Pimpinan Rapat

Paripurna mengingatkan kembali bahwa, Persatuan dan Kesatuan Bangsa, masih merupakan syarat mutlak bagi pertumbuhan serta pembangunan, dalam bidang materiil atau idiil apapun.

Sejarah telah membuktikan bahwa dengan persatuan dan kesatuan bangsa, Indonesia berhasil mendapatkan kemerdekaannya melawan penjajah, melawan segala bentuk rongrongan terhadap keutuhan NKRI, serta Indonesia berhasil bangkit dan keluar dari pandemi covid-19.

Dan untuk saat ini, tantangan yang harus siap untuk dihadapi bersama, adalah tetap menjaga persatuan dan kesatuan bangsa, serta Membumikan Pancasila, guna serempak mensukseskan Pemilihan Umum Serentak Tahun 2024 serta Menyongsong Indonesia Emas 2045.

Selain itu, Pimpinan DPRD juga mengajak segenap masyarakat Kabupaten Kediri untuk tetap menjaga persatuan dan kesatuan di Kabupaten Kediri, untuk bersama-sama Menuntaskan Stunting di Kabupaten Kediri, Mendukung Persiapan Beroperasinya Bandara di Kabupaten Kediri dan Pembangunan Stadion Berstandar FIFA, serta Pembangunan Jalan Tol Kediri-Kertosono dan Kediri-Tulungagung.

"Pemilihan Umum Jangan Menjadi Tempat Pertempuran. Perjuangan kepartaian yang dapat memecah Persatuan Bangsa Indonesia." tegas Dodi menyampaikan kutipan Bung Karno Sang Proklamator.

Mengakhiri sambutannya Pimpinan Rapat menyampaikan kembali pesan Bung Karno, Bapak Proklamator dan Presiden RI Pertama, bahwa Bangsa Indonesia adalah Bangsa yang Besar, dan Bangsa yang Besar adalah Bangsa yang Menghormati Jasa Para Pahlawannya.

Jangan sekali-kali kita meninggalkan sejarah, karena sejarah membuktikan bahwa Bangsa Indonesia adalah Bangsa yang Tangguh, Bangsa yang Merdeka bukan karena hadiah dari negara lain, tapi merupakan hasil perjuangan panjang para pahlawan, bersama seluruh rakyat Indonesia. Merdeka!!!Merdeka!!.

Setelah rapat paripurna ditutup seluruh hadirin dipersilakan mengunjungi Bazar UMKM DPRD Kabupaten Kediri di Galeri UMKM DPRD Kabupaten Kediri yang bertepatan berusia 1 (satu) tahun sejak diresmikan pembukaannya tahun 2022 yang lalu. (adv/DPRD Kab Kdr)